



Infografía del primer edificio del Centro de Emprendimiento en la avenida de La Serna de Santa Marta. EÑE

La obra del Centro de Emprendimiento de Santa Marta tendrá que esperar

● La infraestructura no despierta interés en las constructoras al quedar la **licitación desierta**

● El Ayuntamiento había reservado un presupuesto de 1.372.000 euros

● El plazo de ejecución del edificio, que estará en la **avenida de La Serna**, era de 18 meses

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes – La futura construcción del Centro de Emprendimiento, que estará ubicado en la avenida de La Serna de Santa Marta de Tormes, tendrá que esperar al quedar desierta la licitación para la adjudicación de las obras. Un edificio innovador en la región que está llamado a ser uno de los puntos más interesantes de innovación en la localidad y que buscará impulsar la

transformación tecnológica y fortalecer el tejido empresarial.

El proyecto, sacado a licitación por el Consistorio, contaba con un presupuesto inicial de 1.372.000 euros, de los cuales la Junta de Castilla y León sufragará 750.000 euros, la Diputación de Salamanca aportará 450.000 euros y el Ayuntamiento la cantidad restante. Aunque, la ausencia de ofertas presentadas por las empresas constructoras al finalizar

el plazo abierto ha hecho que la licitación se declare desierta, debiéndose iniciar un nuevo proceso para su adjudicación.

El plazo de ejecución de las obras se había estimado en 18 meses. Cabe recordar que, las obras propuestas por el SOMACYL para construir 27 viviendas protegidas para jóvenes en Santa Marta, con una inyección económica de 3,2 millones de euros, también quedaron desiertas.

son la orquesta ‘Vulcano’, para el viernes 30; la orquesta ‘La Huella’, el sábado 31; y la orquesta ‘La Búsqueda’, que actuará el domingo 1 de junio. Además, habrá dos discotecas móviles a cargo de Escarlata para la madrugada del 30 y el 31.

El arranque festivo, tendrá lugar el viernes día 23, con el pregón a cargo de David de la Mano, vecino del municipio con una amplia y reconocida trayectoria profesional en el mundo de las bellas artes. Durante ese primer fin de semana de fiestas, también han organizado una serie de actuaciones musicales, en la plaza Mayor; así como un espectáculo pirotécnico de correfoc, actividad muy demandada.

Entre otras actividades, la concejalía de Festejos mantiene la segunda edición de ‘Ciudad de Los Niños Got Talent’, para la tarde del viernes día 30; o los torneos deportivos, entre los que cabe destacar el primer open popular de petanca.

Nueva imagen de la sala multiusos de los mayores de Santa Marta con más espacio

● El Consistorio busca mejorar la funcionalidad del edificio para evitar restricciones de aforo

Santa Marta de Tormes – Con el objetivo de mejorar la funcionalidad del edificio sociocultural, el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha ampliado la sala multiusos, que utilizan normalmente el colectivo de

mayores para desarrollar las actividades anuales. Una actuación que ha supuesto una inversión de 10.000 euros, que se sufragarán con cargo al Plan Bienal de Diputación de Salamanca.

“Los mayores y, en general todos los usuarios, están ya realizando las actividades con total normalidad pero sin tantos restricciones de aforo y en un espacio más amplio y cómodo que se puede delimitar en caso de ser necesario”, explicó la concejala



La concejala de Mayores, Mari Cruz Gacho, en el espacio municipal. EÑE

de Mayores, Mari Cruz Gacho.

En este sentido, las obras de mejora han consistido en la eliminación del tabique que dividía las dos antiguas salas y la instalación de una puerta plegable de roble barnizado. Un sistema que permite ampliar y reducir el espacio en función de las necesidades y la afluencia de cada actividad.

“Tras barajar varias posibilidades está nos ha parecido la mejor solución para aumentar la funcionalidad del Sociocultural”, enfatizó la responsable del área de Mayores. Debiendo a que, “no supone una ampliación determinante, sino que nos permite jugar con los espacios de los que disponemos y adaptarlos a cada caso concreto”, concluyó Mari Cruz Gacho. EÑE



Jóvenes de Villamayor durante el desfile de peñas. EÑE

Las peñas de Villamayor ya pueden solicitar las carpas para las fiestas patronales

● El Consistorio ultima las citas que se desarrollarán del 23 de mayo al 2 de junio

EÑE

Villamayor – El Ayuntamiento de Villamayor ultima los detalles de las fiestas patronales en honor a la Virgen de los Remedios, que se celebrarán del 23 de mayo al 2 de junio. En este sentido, desde el área de Festejos ya han abierto el plazo para que, aquellas peñas o grupos festivos que lo deseen, puedan solicitar las carpas de las peñas hasta un máximo de 15, teniendo de plazo para hacerlo hasta el próximo viernes 9 de mayo.

En cuanto a las citas musicales previstas, el Consistorio ha apostado por celebrar verbenas tradicionales con grupos de Salamanca, que como son “lo que más le gusta a la gente de Villamayor”, apuntan desde el Ayuntamiento. Así, los grupos musicales elegidos